



Para su consulta vía Internet ingresa a la página **www.aldf.gob.mx**

EL UNIVERSAL

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 11-DIC-2017

Página

Sección METADE

Mancera advierte que habrá más renuncias

● El jefe de Gobierno prevé que en delegaciones y la Asamblea Legislativa haya bajas por contienda

PHENÉLOPE ALDAZ

-phenelope.aldaz@eluniversal.com.mx

El jefe de Gobierno capitalino, Miguel Ángel Mancera, soltó a los *ga*llos. Ante el inicio de la contienda electoral hacia 2018, no descartó que se presenten más renuncias al interior de sugabinete e incluso en las jefaturas delegacionales.

"El que se sienta con capital político suficiente, el que se sienta con capacidad, se lo dije a mis colaboradores, el que se sienta con espolones para gallo, que lo haga", enfatizó el mandatario.

Luego de que tres de sus ex colaboradores presentaran su renuncia para registrarse como precandidatos a la jefatura de Gobierno —en el caso de Salomón Chertorivski y Armando Ahued—, así como Manuel Granados, quien asumió el sábado la dirigencia nacional del PRD, advirtió que esta semana podría haber más salidas.

"Pensamos que puede haber algunas otras solicitudes para esto, en algunas otras dirigencias; pienso que la próxima semana tendremos una actividad importante en la Asamblea Legislativa y esperemos también de estas reuniones tanto con Claudia Sheinbaum [ex jefa delegacional en Tlalpan], como con algunos otros jefes delegacionales", comentó Mancera.

En el Antiguo Palacio del Ayuntamiento, el jefe de Gobierno deseó suerte a los ex funcionarios.

Relevos. Más tarde, el gobierno capitalino dio a conocer los nombres de los encargados de despacho. Al frente de la Secretaría de Salud, que hasta el sábado encabezó Armando Ahued, se quedará Román Rosales Avilés, quien ocupaba el cargo de subsecretario de Servicios Médicos e Insumos.

José Francisco Caballero, quien se desempeñaba como coordinador General de Regulación y Planeación Económica, se quedará en la Secretaría de Desarrollo Económico que dejó Chertorivski.

En el caso de la Consejería Jurídica, a la cual renunció Manuel Granados, el encargado de despacho será Vicente Lopantzi García, quien había sido director General de Servicios Legales.

9

COLABORADORES de Miguel Ángel Mancera dejaron sus cargos para buscar la jefatura de Gobierno en 2018.



VII LEGISLATURA



Fecha 11-DIC-2017

Página ___/_

/____ Sec

Sección Cudad

Encarga MAM oficinas de Salud, Sedeco y...

DALILA SARABIA

Luego de que los titulares de Salud y Desarrollo Económico renunciaran, el Jefe de Gobierno Miguel Ángel Mancera designó encargados de despacho de las secretarías.

Se trata de Roman Rosales Avilés, subsecretario de Salud, y de José Francisco Caballero García, coordinador general de Regulación y Planeación Económica. "Tenemos ya encargados de despacho. Ninguna de las áreas se queda descubierta. Hay encargado de despacho en la Secretaría de Desarrollo Económico, hay encargado de despacho en la Secretaría de Salud también y hay encargado de despacho en

encargado de despacho en Consejería Jurídica", mencionó Mancera.

La Consejería Jurídica quedó acéfala tras la salida de Manuel Granados, quien fue nombrado presidente nacional del PRD.

En su lugar queda como encargado de despacho Vicente Lopantzi, director general de Servicios Legales de

la Consejeria.

Cuestionado sobre si ya ha entablado contacto con la morenista Claudia Sheinbaum para abordar el relevo en la Delegación Tlalpan, Mancera comentó que será en el transcurso en la semana cuando platique para enviar la terna a la ALDE.

PLaJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 11-DIC-2017

Página _

32

Sección Conth

Instalarán pista de hielo en la glorieta de Insurgentes

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La Ciudad de México tendrá una nueva pista de hielo con motivo de los festejos de Navidad y Año Nuevo, la cual es instalada en la glorieta de la estación Insurgentes del Metro, que, al igual que la del Zócalo, será totalmente gratuita para capitalinos y visitantes. El titular de la Agencia de Gestión Urbana capitalina, Jaime Slomianski Aguilar, informó que la pista tendrá una extensión de 400 metros y dará servicio 12 horas diarias, de 8:30 —para comenzar a recibir al público a las 10 de la mañana—a 20:30 horas.

La idea, explicó, es aprovechar la reciente rehabilitación de ese espacio, que se ha convertido en lugar de reunión y convivencia de familias completas, con esta atracción, que tendrá capacidad para albergar hasta mil 700 personas.

El funcionario explicó que el gasto de instalación, mantenimiento y operación la cubrirán los mismos patrocinadores de la pista de hielo del Zócalo, y el objetivo es que se instale cada temporada decembrina.

Por otra parte, Slomianski Aguilar señaló que otro atractivo de la ciudad en esta época es la exhibición de 14 megapiñatas —de dos metros— hechas con flores, en el camellón central de Paseo de la Reforma, a la altura de la calzada Gandhi, las cuales estarán hasta el 17 de diciembre.

El pasado viernes, el jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera Espinosa, encendió las luces de la pista de hielo instalada en el Zócalo, con lo que puso en marcha su operación. Estará abierta hasta el 9 de enero de 2018. Las actividades incluyen dos toboganes, el Árbol de Navidad gigante, y empiezan a las 8:30 y concluyen a las 22 horas.

MILENIO

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 11-DIC-2017

Página

23

Sección Octado

RESUELVE QUEJA EN FAVOR DE SIX FLAGS

Avala Corte restricción para acceso a juegos mecánicos

Ciudadano con un solo brazo que intentó subir a Batman The Ride acusó discriminación; pedía 4.5 millones de pesos por daño moral

Rubén Mosso/México

a primera sala de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) determinó que no es discriminatorio impedir que personas con capacidades diferentes y ausencia de extremidades superiores o inferiores se les impida hacer uso de algunos juegos mecánicos en parques de diversiones del país, porque lo primordial es proteger su vida y la de terceros.

El fallo derivó de un amparo otorgado a Reino Aventura, hoy Six Flags México, luego de que no permitió a un ciudadano hacer uso de la montaña rusa denominada Batman The Ride, porque le falta un brazo.

El usuario demandó a la empresa por daño moral y exigía como reparación 4 millones y medio de pesos, por considerar que fue víctima de discriminación.

Por unanimidad, la primera sala de la Corte apoyó el proyecto de sentencia de la ministra Norma Lucía Piña Hernández, quien ratificó el fallo de un tribunal colegiado que otorgó la protección de la justicia a la compañía.

Durante el juicio, Six Flags argumentó que cuenta con un Manual de Procedimientos y Estándares de Operación del juego Batman The El parque de diversiones cuenta con manual para regular el uso de todas sus atracciones

Ride redactado en conformidad con las denominadas "normas de consenso voluntario" emitidas por la Sociedad Americana para Pruebas y Materiales (ASTM, por sus siglas en inglés), líder mundial en el suministro de normas de consenso voluntario, tendentes a la mejoría del producto, la salud y la seguridad, en consonancia con los principios rectores de la Organización Mundial del Comercio.

El manual restringe el uso del juego para personas con capacidades diferentes y ausencia de extremidades superiores o inferiores; visitantes con problemas cardiacos, problemas en cuello, espalda, problemas emocionales, mujeres embarazadas; visitantes con yeso, férulas, es decir, aquellas personas que no puedan sujetarse adecuadamente.

Six Flags alegó que experimentar el juego sin ambas manos no es seguro, y por el contrario, podría ocasionar afectaciones de tipo física, emocional o psicológica, como por ejemplo un ataque de pánico o un trastorno de estrés postraumático, entre otros. M



VII LEGISLATURA



Fecha 11-DIC-2017

Página _____

5

Sección (ud

Descalifica Amieva efecto del nuevo Sistema Penal

SELENE VELASCO

José Ramón Amieva, titular de Desarrollo Social, indicó que los procesos del Sistema Penal Acusatorio aún son deficientes y la percepción ciudadana de seguridad todavía es marcada por el temor.

Reprochó a las autoridades judiciales que, a pesar de que las víctimas de delitos denuncian y se inician las carpetas de investigación correspondientes, no hay certeza de castigo, ni de que no se vuelva a delinquir.

La aplicación de medidas precautorias es necesaria, abundó el funcionario, quien se pronunció a favor de discutir las medidas previas a la vinculación a proceso, la condena y el seguimiento a la sentencia.

"No voy a criminalizar, son números, muchas y muchos de los que comenten nuevamente delitos, son personas que en su momento fueron presentados ante un juez y de acuerdo a los criterios del sistema no ameritaban ningún tipo de prisión preventiva y nos lo encontramos a la semana, a los 15 días, tal vez, cometiendo un delito de mayor gravedad", dijo el Secretario.

El encargado de la política social en la Capital dijo que el Sistema Penal debería contribuir a que así como se ha reducido la población penitenciaria, también debería verse una disminución mayor en la incidencia del delito. José Ramón Amieva, titular de Sedeso

Cuando se tiene un arma y no se tiene la capacitación, ni la preparación adecuada, cualquier conflicto sencillo puede incrementarse hasta un desenlace mortal".

MILENIC

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL





Fecha 11-DIC-2017

Sección Capado

EN LA DEMARCACIÓN, MIL 800 BENEFICIARIOS voluntaria, quieran recibir el apoyo.

Entregan tarjetas a damnificados del 19-S en Iztapalapa

Liberan dinero del Fonden y anuncian apoyo para personas que quedaron fuera del censo

Cinthya Stettin/México

a delegación Iztapalapa en coordinación con el Fondo de Desastres Naturales (Fonden) del gobierno federal, llevó a cabo la primera entrega de tarjetas de apoyo para los afectados por el sismo de septiembre en esta demarcación.

De acuerdo con el censo levantado por el gobierno federal, en la demarcación hubo mil 800 beneficiarios, de los cuales 571 presentan un riesgo mayor y recibieron un apoyo de 120 mil pesos, mientras que los demás sufrieron riesgos parciales y

recibieron 15 mil pesos.

La jefa delegacional, Dione Anguiano, informó que además de contar con el apoyo del Fonden, los vecinos de la Iztapalapa también podrán contar con recursos adicionales a través de Fundación Corazón Urbano, los cuales son expertos en construcción y se encargarían de la demolición de las viviendas, recoger el escombro y reconstruir la vivienda de hasta 50 metros

Explicó que a través de la fundación se sumaría una cantidad adicional de 30 mil pesos, solo para quienes tuvieron pérdida

total, y para quienes de manera

Además, Anguiano informó que el jefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera, está construyendo vivienda en Santa Cruz Meyehualco, de manera totalmente gratuita, y se está planteando otros programas de apoyo para quienes no obtuvieron el beneficio del Fonden.

Aseveró que con esta primera entrega la delegación Iztapalapa, en coordinación con el gobierno federal, está cumpliendo con los

La Fundación Corazón Urbano ofrecerá recursos adicionales. detalla la funcionaria

Las autoridades de la delegación reportan daños en tuberías y tanques de agua

vecinos de la demarcación para iniciar la reconstrucción de las viviendas afectadas.

"Se debe seguir trabajando de manera conjunta para resolver los problemas de todos los afectados", expresó.

Hace una semana, la titular de la demarcación solicitó a la Asamblea Legislativa un presupuesto de 7 mil 126.81 millones de pesos para continuar con la recontrucción de Iztapalapa tras el sismo del pasado 19 de septiembre.

Dijo que este presupuesto tiene como objetivo hacer frente a las necesidades de reconstrucción derivadas del sismo, generar infraestructura, otorgar servicios públicos que mejoren la calidad de vida de la población y dar continuidad a los proyectos en marcha.

Derivado del sismo, resultaron afectados más de 19 mil inmuebles entre casas, escuelas, comercios, deportivos, edificios, entre otros, de los cuales 60 por ciento está en zona de grietas, esto conforme a la información georeferenciada que Iztapalapa.

Además de los daños a inmuebles, los sismos afectaron las tuberías y tanques que bastecen agua a Iztapalapa. M







Fecha 11-DIC-2017

Página ____

-3

Sección _ Could

Terminará a inicios de 2018 reconstrucción de escuelas

NOTIMEX

El titular de la Agencia de Gestión Urbana (AGU), Jaime Slomianski, informó ayer que en los trabajos de reconstrucción tras el sismo del 19 septiembre se trabaja en bardas, pisos y marquesinas dañadas de diversas escuelas, por lo que los estudiantes aún no han podido regresar a esos planteles en distintas Delegaciones. Slomianski precisó que de 422 escuelas detectadas, 84 han sido intervenidas con miras a lograr 150 planteles atendidos para el final de este año y en los primeros meses de 2018 se concluirán las labores en su totalidad.

El funcionario detalló que son cinco en Xochimilco, seis en Álvaro Obregón, ocho en Tláhuac, seis en Magdalena Contreras, seis en Coyoacán, 25 en Gustavo A. Madero, 19 en Azcapotzalco, 12 en Cuauhtémoc, tres en Iztacalco y cuatro en Iztapalapa.

Hasta el día de ayer, la AGU había retirado 35 mil toneladas de cascajo, que se trasladaron a sitios autorizados por la Secretaría del Medio Ambiente y con un presupuesto de 120 millones de pesos se atiende reencarpetado en vialidades de Tláhuac y Xochimilco que resultaron dañadas por el sismo, detalló Slomianski.

A su vez, el Secretario de Obras y Servicios, Édgar Tungüí, informó sobre las últimas dos demoliciones que la dependencia a su cargo ha concluido en Calzada del Hueso 713 y Puebla 282.

Estas se suman a las ya realizadas en Concepción Béistegui 1503, Miramontes 3010, Puebla 280 y el helipuerto de Nuevo León 238, mientras que continúan los trabajos en otros 21 inmuebles de la Capital.



VII LEGISLATURA



Fecha 11-DIC-2017

Sección Cardad

Quitan ladrones pertenencias a usuarios entre empujones

Roban en el Metro

Pasan de 738 denuncias de enero a octubre de 2016 a mil 670 en 2017

CRISTINA HERNÁNDEZ

Los empujones y tumultos que se hacen en horas pico para ingresar a los vagones del Metro son escenario predilecto de los ladrones.

"Iba con mi novia hacia Revolución y la forma más rápida de llegar era por el Metro... mi novia me encargó su celular y lo metí en la bolsa del pantalón junto con

el mío. Entrando al Metro Pino Suárez noté que un chavo de gorra y mochila se me quedaba viendo.

"Cuando avanzamos el chavo se puso a mi derecha y yo puse a mi novia frente a mí por seguridad, entonces cuando entramos al vagón comenzaron a empujarme y cuando me di la vuelta vi al chavo de gorra que salió rápido del vagón y yo ya no traía el celular", relata Fernando.

El joven dijo que al notar que faltaba su teléfono intentó marcar con el apoyo de otra persona, pero el equipo ya había sido apagado.

"Marqué 30 segundos después, pero ya lo habían apagado y a pesar de que están ahí los policías, sólo sirven para estorbar", agregó.

Los delincuentes aprovechan la falta de espacio para esculcar bolsas y sacar pertenencias de los usuarios.

El caso de Karla es muy parecido, pero en los vagones exclusivos para mujeres.

"Me tocó ir parada, subió mucha gente en Hidalgo y yo bajaba en Balderas, a dos estaciones, todavía en Hidalgo, tenía mi celular porque lo saqué para revisar la hora, pero para cuando bajé en Balderas salí a empujones y lo primero

que hice fue sentirme el pantalón v va no lo traía", cuenta.

A decir de víctimas, los ladrones van muchas veces en pareja o en grupo.

"Estaba en Chabacano cuando me lo intentaron sacar, pero me moví y en ese momento el celular cayó al piso, escuché el sonido de la caída y cuando volteé al piso, vi que era mi celular y lo levanté", contó Ángel Guzmán.

De enero a octubre se han presentado mil 670 denuncias de robo en el Metro por 738 en el mismo lapso de 2016, según cifras de la PGJ.



VII LEGISLATURA



Fecha 11-DIC-2017

Página

Sección Colod

Aumenta escasez en Tlalpan

SELENE VELASCO

Durante 2017, habitantes de Tlalpan sufrieron mayor desabasto de agua potable, lo que orilló al Gobierno delegacional a pedir más presupuesto para superar la crisis. La Delegación reclamó directamente al Sistema de Aguas y pidió una explicación de la falta del líquido.

En lo que va del año, informó, la demarcación recibió en promedio 30 por ciento menos de suministro proveniente del Sistema Cutzamala.

"No se explica por qué un día tenemos suministro suficiente y otro no cuando el sistema Cutzamala está lleno en las presas", señala el Segundo Informe de la Administración de Claudia Sheinbaum.

A su vez, la Delegación Tlalpan solicitó una ampliación de 30 millones de pesos para abastecimiento.

La demarcación cuenta con una geografía que genera escasez de agua potable en ciertas zonas como el Ajusco y pueblos originarios.

En 2016, algunos sectores debían esperar en promedio dos meses para recibir una pipa con agua potable luego de solicitarla.

Aunque el tiempo de espera llegó a reducirse a cinco días, el recorte presupuestal para la demarcación causó que de nuevo hubiera retrasos en el suministro.

Los últimos meses se han registrado esperas de hasta dos meses por una pipa cuyo costo pasó de 200 a 100 pesos.

En abril, la Delegación Azcapotzalco, a cargo del morenista Pablo Moctezuma, también acusó que el desabasto de agua se había agravado en 40 de las 111 colonias de la demarcación.

oLaJornada

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

VII LEGISLATURA



Fecha 11-DIC-2017

Página

32

Sección Capital

Harán en Aragón primera clínica de síndrome de Down

BERTHA TERESA RAMIREZ

Con un costo de 5.6 millones de pesos, la

Secretaría de Obras y Servicios de la Ciudad de México edifica la primera clínica del síndrome de Down en América Latina dentro de las instalaciones del Hospital Pediátrico de San Juan de Aragón, en la delegación Gustavo A. Madero.

En el inmueble, de un nivel de altura, se alojarán tres consultorios médicos y dos módulos de baños. En total serán 150 metros cuadrados de construcción.

El titular de la Secretaría de Obras y Servicios, Édgar Tungüí Rodríguez, destacó que esta clínica beneficiará de manera directa a más de 3 mil personas, la cual se suma a los centros de atención médica especializada que ha construido esta dependencia, como las clínicas de la columna y del VIH, así como los centros médicos de geriatría y de las emociones; además del primer hospital veterinario de la Ciudad de México.

Se prevé que la construcción de la Clínica del Síndrome de Down concluya en el primer bimestre de 2018.